

SPORTS / Une expédition de 1 300 km entre Xi'an et Pékin

# Objectif la Chine et les JO

Trois cyclotouristes du Sénonais cherchent à rassembler plus de 10 000 euros pour financer leur périple.

« Nous sommes les trois seules personnes de l'Yonne à faire ce voyage sur environ 150 Français », confie Gisèle Brunner, présidente de l'Association Solidarité Sport Aventure (ASSA) qui est née en mars dernier et compte

quinze adhérents. En compagnie du Sénonais Michel Raudin (59 ans) et de son fils Nicolas (32 ans), la Serginote de 61 ans compte partir en Chine pour participer à un parcours cycliste de 1 300 kilomètres. Objectif : rallier Xi'an à Pékin avant l'ouverture des jeux Olympiques de 2008.

## 1 300 km au menu

Actuellement, leur but est de réunir 3 500 euros par personne pour pouvoir partir. Les trois aventuriers comptent, outre l'organisation de diver-

ses activités, prendre contact avec des entreprises et des collectivités pour faire sponsoriser une partie de leur voyage.

La Fédération française de cyclotourisme organise cette expédition à l'occasion des JO. Une première équipe de 115 cyclistes partira de Paris le 16 mars pour rejoindre Pékin, soit 12 000 kilomètres en quatre mois et demi. D'autres cyclotouristes rejoindront l'expédition le 15 juillet pour faire les 1 300 derniers kilomètres. Les trois membres de l'ASSA participeront à ces deux dernières semaines.

## Flamme olympique

Au programme pour eux, treize étapes entre le samedi 19 juillet à Xi'an et le diman-

che 3 août à Pékin. En chemin, ils pourront accompagner la flamme olympique quelques jours, juste avant la cérémonie d'ouverture prévue le 8 août. Ils séjourneront dans la région de Pékin jusqu'au 15 août.

Ces cyclotouristes, appartenant aux clubs de vélo de Saint-Martin-du-Tertre et de Pont-sur-Yonne, participent déjà à des expéditions cyclistes comme le Tour de Corse en septembre dernier. Un bon entraînement avant de s'élaner sur les routes chinoises.

N. V.

## ● EN SAVOIR PLUS

Pour plus d'informations, contacter Gisèle Brunner au 06.87.52.84.95 ou par mail à [giselecaille.brunner@wanadoo.fr](mailto:giselecaille.brunner@wanadoo.fr).

## □ Gisèle Brunner, reine de la petite reine

Avant Jeannie Longo, Gisèle Brunner a été la reine de la petite reine sous son nom de jeune fille, Caille. Née le 18 octobre 1946 à Paris, elle a été cinq fois championne de France (vitesse sur piste de 1964 à 1968 et sur route en 1968).

Elle a été la première française médaillée aux championnats du monde en 1964 en gagnant à 17 ans une médaille de bronze en vitesse. Elle a également terminé 4<sup>e</sup> des championnats du monde en 1966 et en 1967. Elle a arrêté la compétition en 1968 et s'est mariée, puis elle a gagné la médaille d'argent en vitesse aux championnats de France de 1978 sous son nouveau nom : Gisèle Caille-Brunner.

Elle a été entraîneur des équipes cyclistes régionales féminines en Ile-de-France pendant 12 ans, et directrice sportive de l'équipe de France sur le Tour de France Féminin et le Tour de Colombie avec comme leader... Jeannie Longo. L'an dernier, pour ses 60 ans, elle a participé à plusieurs cyclosporatives dont La Look et l'étape cyclosporative du Tour de France, Gap-l'Alpe d'Huez.



Michel Raudin, Gisèle et Nicolas Brunner s'entraînent pour être prêts physiquement.